

nos que cuando el Presidente sale del foco empieza a ser visto, ya no como un protagonista de la lucha po-

del CEP registró tres veces más rechazo que aprobación, y en las demás encuestas tiene el doble de rechazo

Dorothy Pérez, la rock star de la cuenta pública

La contralora general de la república, Dorothy Pérez, se transformó este domingo en una de las asistentes más destacadas a la cuenta pública. Tras su arremetida contra los funcionarios públicos que hicieron mal uso de licencias médicas, su presencia en el Congreso Nacional fue aprovechada por parlamentarios y autoridades, de todos los sectores, que se acercaron a saludarla. En su discurso, Boric aseguró que los funcionarios estatales denunciados por Contraloría deben dejar sus cargos y encarar sumarios administrativos.



LUN

RUBÉN GARCÍA